

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Etat et le Département se mobilisent pour accompagner la reconstruction après la tempête CIARAN

Mercredi 15 novembre, Alain ESPINASSE, Préfet du Finistère et Maël DE CALAN, Président du Département du Finistère annoncent la mise en place d'un comité de pilotage visant à accompagner la reconstruction après le passage de la tempête CIARAN début novembre.

La tempête CIARAN a lourdement touché le Finistère. Après une réaction très rapide et très forte des services publics dans le cadre de la gestion de crise, l'Etat et le Département s'engagent pour piloter conjointement la mobilisation des acteurs dans la durée, en vue de faciliter la reconstruction du Finistère.

L'ampleur des dégâts et la complexité des chantiers à mener rendent nécessaire l'installation d'un comité de pilotage unique rassemblant un grand nombre d'acteurs publics et privés en vue de :

- 1/ Diagnostiquer les dégâts et prioriser les interventions
- 2/ Atténuer et réparer les dommages
- 3/ Anticiper et prévenir les prochaines crises

Le soutien aux secteurs les plus touchés, notamment l'agriculture, la reconstruction et la consolidation des réseaux électriques et numériques, la restauration des paysages, l'évacuation des déchets, l'appui aux Finistériens isolés, le soutien aux communes, font partie des sujets dont traitera ce comité de pilotage.

Tous les acteurs impliqués dans la reconstruction seront invités à s'y associer, notamment les services de l'Etat, les collectivités locales (Région, Département, EPCI, communes), les parlementaires, les chambres consulaires représentant le monde économique, les assureurs, les opérateurs de l'énergie et du numérique.

Ce comité dont la première réunion se tiendra début décembre validera un plan d'action global, et sera alimenté par les contributions de groupes de travail opérationnels qui suivront la mise en œuvre des chantiers.

Alain ESPINASSE indique que « au-delà de la gestion de crise, *la mobilisation de l'Etat et de ses opérateurs se poursuivra dans la durée jusqu'au retour à la normale.* » **Maël DE CALAN** ajoute que « *face à l'ampleur des dégâts, le Département sera en première ligne pour soutenir les Finistériens, de manière concrète et rapide comme il est parvenu à le faire avec l'Etat à l'occasion d'autres crises.* »